

L'informatique pour tous



Le club informatique a commencé à préparer la prochaine rentrée d'octobre.

Les animateurs du club informatique du Foyer pour Tous de Villers-Bocage se sont réunis pour faire le bilan des cours du quatrième trimestre 2014. Dans l'ensemble des trois cours et des quatre ateliers, la formation s'est bien passée aux dires des élèves.

Chacun a aussi présenté ses cours des cinq mois à venir.

Le club informatique a également commencé à préparer la prochaine rentrée d'octobre prochain. Sachant

que chaque animateur est d'accord pour reconduire leurs cours pour la prochaine saison.

Le club est à la recherche de personnes qui seraient candidats à venir enseigner leurs savoirs aux élèves. Ceux ou celles qui souhaiteraient venir apprendre l'informatique, à partir du débutant jusqu'aux plus expérimentés, peuvent dès à présent se préinscrire sans engagement.

► Pour tous renseignements, s'adresser